

anteriormente. Pero además conviene una larga preparación para que en su día se celebre en España un congreso Internacional Mariano Montfortiano como se intenta. Antes necesario es conocer bien la doctrina del Beato Montfort, procurando divulgarla por todos los medios posibles, y precisa que el indicado Congreso estudie detenidamente en varias secciones la Teología *in genere* mariana y la especial del referido Beato, concretando, al estudiar ésta, la doctrina acerca de la esclavitud Mariana.»

«Ruego a mis amables lectores perdonen estas mis ingenuas manifestaciones, hechas con el exclusivo objeto y buen deseo de reportar algún bien a nuestra santa causa, que es la de Dios Nuestro Señor y la de su Santísima Madre y Madre nuestra, María Reina de los Corazones».

«Me complazco en enviar muy sincera y efusiva felicitación a todos los entusiastas y celosos organizadores del Congreso de modo especialísimo a los Rdos. PP. Leonardo M.^a de Bañeras y Nazario Pérez, Capuchino y Jesuita, respectivamente. Y me permito excitar el celo de los hermanos de nuestro Centro y el de todos los sacerdotes de la Diócesis para que, en obsequio a la Santísima Virgen, se inscriban como esclavos de la Celestial Señora y Soberana de nuestros corazones.»

El Presidente, PASCUAL LLÓPEZ, Doán.



No pocos son los años que se trabaja en estudiar y pagar en España la Esclavitud de María, y por lo mismo es de extrañar que tanta haya sido la deficiencia hallada en este Primer Congreso Montfortiano, celebrado en Barcelona con ocasión del cuarto centenario del Descendimiento de Nuestra Señora de las Mercedes.

Sería en extremo ofensivo para los organizadores suponer que celebraban un Congreso de Esclavitud mariana sin tener conocimiento de ella. Y tanto menos debe esto admi-